



校長室ドアの横の机の上に盆梅がお目見えしました。地域の方が置いてくださったものです。きれいな紅い花が咲き始めています。暦の上では、「節分（せつぶん）」がすぎ、「立春（りっしゅん）」を迎え、季節は春に向かっていきます。まだまだ、寒いですがね。

フリー参観ありがとうございました

1月31日は、冷たい風が吹く寒い一日となりましたが、早くから参観いただきありがとうございました。今回は、参観しやすい時間に来ていただこうと考え、午前中をフリー参観といたしました。昨年までは、なかった取り組みです。授業の参観だけではなく、廊下や教室の掲示物もゆっくり鑑賞いただけましたでしょうか。



①の写真は、1年生の「むかし遊び」で、カルタをしている様子です。読み札の読みを聞いているときの構えで、両手を頭の上においています。保護者の方も参加し、楽しい時間を過ごしました。

②の写真は、2年生の「長さをはかろう」です。長い紙テープに協力して目盛を書いていました。テープをおさえる人、定規をおさえる人、目盛を書く人と分担していました。

③④の写真は3年生です。Agri ロマン四日市サルビアの方々に助けていただき、大豆からの豆腐作りを体験しました。ミキサーでふやかした大豆をミルク状にし、布きんに包んでギュッと絞るとおからと豆乳になりました。豆乳ににがりを入れて、手早くかき混ぜ、しばらく置いて完成でした。最後に、おぼろ豆腐のような状態のあたたかい出来立て豆腐を試食しました。

⑤の写真は、3年生の「しりょうから分かる小学生のこと」です。資料を掲げ、そこから気づくこと、分かること、考えたことを車座になって伝える勉強です。

⑥の写真は、4年生の「1/2 成人式」です。何日間かけて、自分の思いや感謝の気持ちを込めて自分のスピーチや全員で行う歌や呼びかけの練習をしている姿が見られました。

⑦の写真は、5年生の「I can cook. He can jump high.」の授業です。本校の先生にインタビューした内容を英語でスピーチしました。平成32年度から本格実施となりますが、四日市市は来年度から先行実施となり、授業時間が1時間増えます。本校では、月曜日を6限とする方向で調整中です。



⑧の写真は、6年生の「プログラミング」の授業です。新しく入ってきた学習です。パソコン上で、「前進」「後退」「曲がる」などのいくつかのプログラムを組み合わせ、キャラクターの動きを作りました。プログラミング学習＝パソコン学習と考えがちですが、「論理的思考」を学ぶ学習です。パソコンを使わない学び方も行います。

桜台小学校運営協議会（CS=コミュニティスクール 1/31）

地区にお住いの7名の方に委員をお願いし、年間5回の協議会を開催してきました。授業参観、学力・学習状況調査結果、学校評価アンケート結果などを通して、学校へ様々なご意見を頂戴し、信頼される学校づくりに反映させてきました。5回目（1/31）は、学校保健委員会を参観され、発表の声や寸劇でのセリフが語尾まで、はっきりと聞こえる素敵な会だったと評価していただきました。また、あいさつは、「そこにいる人々を一瞬で気持ちよくさせる魔法のことば」、当たり前に行える人を作っていきましょうとエールをいただきました。

（文責 矢田 とも）